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.. ويلتقي بالقيادات الإدارية  في الجمارك والميناءنائب الرئيس يفتتح المباني والأقسام الجديدة  في المستشفى العسكري بالحديدة

التوجيه بسرعة تجهيز مستشفى الحديدة الجامعي ليكون رافداً في المحافظة
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تفقد عدداً من المرافق الصحية والخدمية بمحافظة الحديدة.. نائب الرئيس:

كوادر المستشفى العسكري مطالبة بتقديم الخدمات الصحية للمحتاجين بصورة سريعة

ميناء الحديدة يعتبر من الركائز الاقتصادية الكبيرة والمهمة

سمعة اليمن يجب أن تكون بعيدة عن مزالق التجارة غير المشروعة
موظفو الجمارك والميناء واجهة للبلد وعليهم أن يكونوا أمناء في عملهم

ڈ الحديدة / �سب�أ:

قام الأخ عبدربه منصور هادي نائب رئيس الجمهورية أمس بزيارات تفقديه لعدد من 

المرافق الصحية والخدمية بمدينة الحديدة وذلك في إطار زيارته للمحافظة، حيث زار 

مشروع مستشفى جامعة الحديدة التعليمي وكان في استقباله رئيس الجامعة الدكتور 

حسين القاضي ونائب رئيس الجامعة لشؤون الطلاب الدكتور عبدالله هديس ونائب 

رئيس الجامعة للشؤون الأكاديمية الدكتور أحمد عبدالله حمادي وعميد كلية طب الأسنان 

الدكتور أبوبكر راسم وعميد كلية الطب والعلوم الصحية الدكتور خليل عبدالله خليل 

وعدد من الكوادر الأكاديمية.
وزار نائب الرئيس أقسام وأجنحة المشروع.. 
واطلع على أقسام كلية طب الأسنان وصالات 
العمليات الجراحية بأنواعها وقسم الفانتوم .. 
مستمعا من رئيس الجامعة إلى إيضاحات عن 
المقترحات الخاصة بالتجهيز والتأثيث بمختلف 

الأجهزة الطبية والصحية.
وقد حث نائب رئيس الجمهورية على سرعة 
العمل من اجل تجهيز هذا المستشفى ليكون 
المحافظة ولاستفادة كليات  رافدا جديدا في 

الطب وأقسامها من هذا المرفق.
وثمن الجهود القائمة .. متمنيا في كلمة دونها 
في سجل الزيارات، التوفيق والنجاح بما يطور 

الخدمات الصحية .
بعد ذلك توجه الأخ عبدربه منصور هادي 
لافتتاح المباني والأقسام الجديدة بالمستشفى 

العسكري بالحديدة.
وبعد أن قص الشريط إيذاناً بهذا الافتتاح قام 
بزيارات لتلك الأقسام وأجنحة غرف العمليات 
وقسم الكلى ومحتوياته من الأجهزة المطلوبة 
ومن بينها جهاز تفتيت الحصوات في المرارة 
أحدث  من  ويعد  جراحة  عمليات  دون  والكلى 

الأجهزة الطبية .
واستمع من مدير المستشفى العميد الركن 
عبدالحكيم عامر إلى إيضاحات حول هذه الأجهزة 
وما توفره من خدمات صحية في مختلف العيادات 

والأقسام .
وخلال الزيارة التقى نائب الرئيس بعدد من 
كوادر المستشفى وحثهم على العمل المخلص 
الخدمات الصحية للمحتاجين  والجاد وتقديم 

بصورة سهلة وسريعة .
كما وجه بتوفير المتطلبات من الاعتمادات 
العمل  تطوير  اج��ل  من  الضرورية  المالية 

وتحسينه.
إلى ذلك تفقد الأخ عبدربه منصور هادي سير 
العمل في ميناء الحديدة واطلع على النشاط في 

المجال الجمركي والتجاري والإداري.
إدارة  مجلس  رئيس  استقباله  في  وك��ان 
الموانئ عيسى أحمد هاشم ورئيس مصلحة 
جمارك  ومدير  زمام  منصور  محمد  الجمارك 
الحديدة سالم صالح بن بريك وم��دراء عموم 
الإدارات والكوادر الإدارية العليا ويحيى العمري 

مدير أمن الميناء.
ويوجد في إدارة الجمارك قسم مراقبة تحركات 
ومواقع الحاويات وحاملات البضائع والسلع، واطلع 

نائب رئيس الجمهورية على طبيعة سير العمل 
وسلاسته من خلال هذه الطريقة الحديثة، وقد 
أجريت عمليات تجريبية على شاشات الكمبيوتر 

لإيضاح هذا الأسلوب الحديث .
واستمع نائب رئيس الجمهورية من رئيس 
مصلحة الجمارك إلى إيضاحات عن كيفية سير 
عمليات التحديث ومواكبتها للتطورات الجارية 
في هذا الجانب وبصورة علمية دقيقة، ومدى 
توضيحها للطرق البحرية والموانئ التي مرت 
عليها الحاويات أو السفن مع كامل المعلومات حول 
الأرقام والصفات والهوية لتلك الناقلات والحاويات 

وتحديد الحاوية بالرقم.
وقد التقى الأخ عبدربه منصور هادي بالقيادات 
الإدارية في الجمارك وميناء الحديدة وتحدث إليهم 
.. معربا عن سعادته لهذه الزيارة .. مشيرا إلى 
أن ميناء الحديدة يعتبر من الركائز الاقتصادية 

اليمنية الكبيرة والمهمة .
وقال »إن موظفي الجمارك والميناء بصورة 
عامة وعلى مختلف مستويات مواقعهم العملية 
هم واجهة البلد للجميع سواء من المستثمرين 
أو التجار أو السائحين أو المتعاملين مع الميناء 
بمختلف القطاعات والاختصاصات، وذلك يعني 
انه يجب أن يكون الكادر في الميناء نظيفاً في 
عمله أميناً في أدائه صادقاً في مواعيده مترفعا 
عن المغريات الكبيرة والصغيرة لان المغريات أياً 
كان نوعها هي التي تسقط من قيمة الإنسان 

وعمله وحتى شرفه«.
وأكد أن الذي تسقطه المغريات يضر بالبلد 

كلها من اجل مصلحة ذاتية صغيرة وتافهة.
وحذر الأخ نائب رئيس الجمهورية من دخول 
المبيدات الزراعية السامة التي لا تتطابق مع 
المواصفات المطلوبة .. مشيرا إلى الأمراض 
التي تسببها هذه المبيدات عن طريق المواد 

الزراعية وخاصة شجرة القات.
وقال » موظف الجمارك يجب أن يكون نبيها 
حذرا حريصا بعقلية إدارية وأمنية في مثل هذه 

الحالات«.
وأكد الأخ نائب رئيس الجمهورية أن العالم 
اليوم متطور ومكشوف وك��أن الإنسان يرى 
نفسه بالمرآة، مشيرا إلى أن هناك اختراقات 
في عالم التجارة غير المشروعة التي تهرب 
بطرق مختلفة ونحن نريد أن تكون سمعة اليمن 

شريفة وبعيدة عن هذه المزالق.
وشدد على الحرص والحذر الكبيرين وضرورة 

المناوبة الإدارية في ميدان العمل بصورة دقيقة 
بحيث يمكن تحديد المسئولية عن أي تقصير 

أو إهمال .
كما أكد أن القيادة السياسية ممثلة بفخامة 
الأخ الرئيس علي عبدالله صالح تعمل دوما 
من اجل تطوير الإنسان وتأهيله باعتباره حجر 

الزاوية في عملية التطوير والنهوض .
وكان رئيس مصلحة الجمارك قد رحب بالأخ 
نائب رئيس الجمهورية ..معتبرا هذه التعليمات 
دفعة جديدة ومهمة في طريق تطوير الأداء كما 
ونوعا ..مؤكدا أن البرامج والخطط المستقبلية 
تتضمن كل مسارات التطور والنهوض والواجبات 
العملية على النحو المطلوب وبصورة تواكب كل 
جديد و كل ما يهم في تطوير وتأهيل العنصر 
والإب��داع  العمل  على  ق��ادرا  ليكون  البشري 
في مجال تخصصه وواجباته في كل مرافق 

الجمارك.
وأوض��ح أن تطورات الأداء قد أحدثت فارقاً 
في مستوى الدخل الإيرادي بصورة جيدة بما 
نسبته 20 بالمائة عن العام الماضي وبمقدار 10 
مليارات..مؤكدا ضرورة بذل المزيد من الجهود 

من اجل تطوير العمل بصورة كبيرة.
إلى ذلك زار الأخ عبدربه منصور هادي نائب 
رئيس الجمهورية أرصفة الميناء مطلعا على 
كرينات  وتركيبات  التجاري  النشاط  طبيعة 
الحديدة..حيث  ميناء  في  الجديدة  الحاويات 
استكملت المؤسسة أعمال التركيبات للكرينات 
الحاويات  بمناولة  الخاصة  الجديدة  الجسرية 
الحالي  العام  التي وصلت نهاية سبتمبر من 
على شكل قطع بعد أن تم تصنيعها من قبل 
أشهر الشركات الألمانية، وسيبدأ تدشين العمل 
بها مطلع العام المقبل وبدخول هذه الكرينات 
الخدمة في ميناء الحديدة يصبح لدى الميناء في 
محطة الحاويات خمسة كرينات وهو ما يؤهله 
ويرفع قدرته لمواجهة تزايد نشاطات التصدير 
والاستيراد و كذا نشاطات الاستثمارات بمختلف 
صورها، حيث ستصل قدرتها التصميمية إلى 

600 ألف حاوية .
مجلس  رئيس  من  الرئيس  نائب  واستمع 
إدارة الموانئ إلى إيضاحات مفصلة عن مجمل 
مختلف  على  الميناء  في  الجارية  التطورات 

المستويات .
رافق الأخ نائب الرئيس في هذه الزيارات 

محافظ الحديدة احمد سالم الجبلي .

ڈ �سنع�ء/ ع�رف محفوظ:

خلال الأيام القليلة القادمة وتحديداً في الأول من شهر كانون 
الثاني )يناير(  “2011م، تحل الذكرى السنوية ال� )55( لاستقلال 
جمهورية السودان الشقيقة التام والناجز الذي تحقق عقب رحيل 
قوات الاحتلال البريطاني من ربوع البلاد في مثل هذا اليوم المجيد 

من العام 1956م.
وبهذه المناسبة العزيزة ثمن سعادة الأخ رشاد فراج الطيب السراج 
القائم بأعمال سفارة جمهورية السودان الشقيقة بصنعاء تثميناً عالياً 
مواقف فخامة الأخ الرئيس علي عبد الله صالح رئيس الجمهورية 
ومؤسس الدولة اليمنية الحديثة الداعمة والمؤيدة لوحدة السودان 

واستقراره وسلامة أراضيه.
وقال الأخ رشاد فراج الطيب في حديث خاص أجرته معه صحيفة 
)14 أكتوبر(: لا شك أن هذه المواقف الأصيلة والنبيلة ليست غريبة 
عن شخص فخامة الرئيس علي عبد الله صالح الذي عرف عنه 
تفانيه الكبير وإخلاصه الواضح في خدمة مصالح الأمة العربية 

والإسلامية ونصرة قضاياها العادلة والمصيرية ودعم حقوقها 
الثابتة والمشروعة.

وأعرب عن ارتياحه لتطور وتنامي علاقات الأخوة والتعاون القائمة 
بين بلاده والجمهورية اليمنية مشيراً في هذا الصدد إلى أن هذا 
التطور الذي شهدته العلاقات اليمنية � السودانية الحميمة والمتميزة 
ما كان له أن يتحقق لولا الاهتمام الكبير والرعاية الكريمة من قيادتي 
البلدين الشقيقين ممثلة بفخامة الرئيسيين علي عبد الله صالح 

وعمر حسن البشير.
كما أكد أن العلاقات اليمنية السودانية كانت ولا تزال وستظل 
تشكل )أنموذجاً( متقدماً لمجمل الصلات والروابط التاريخية التي 
تجمع بين كافة بلدان وحكومات وشعوب منطقة القرن الأفريقي 
وجنوب البحر الأحمر معرباً عن رغبة وتطلع الحكومة السودانية إلى 
تنمية وتطوير هذه العلاقات الأخوية نحو آفاق متقدمة من التعاون 
المثمر والشراكة الإيجابية خاصة في الجوانب الاقتصادية والتجارية 

والاستثمارية والزراعية والإنتاجية.

القائم بأعمال السفارة السودانية بصنعاء.. لـ                        :

العلاقات اليمنية ـ السودانية متميزة وتحظى برعاية الرئيسين صالح والبشير

�إعلان


